

Die Kunst

Auf der Burg Golling gibt es seit 19 Jahren Festspiele, nun auch neue Räume für die Kunstschaffenden.

GOLLING (jw). Seit dem Jahr 2007 ist die Burg im Besitz der Marktgemeinde, wurde vor knapp zehn Jahren umfassend renoviert und hat sich als Veranstaltungs- und Kulturmittelpunkt bestens etabliert. Für die Vermarktung ist der Tourismusverband Golling mit Geschäftsführerin Gudrun Heger zuständig. Neben den vielen Veranstaltungen sind die „Kunst & Kulinarik Festspiele“ unter der Schirmherrschaft von Top-Gastronom Hermann Döllner sicherlich das Jahreshighlight im Kulturgesehen.

Neue Räume für die Kunst

Nun wurde ein weiterer Schritt gesetzt und im zweiten Stockwerk der Burg der „Kunstraum Golling“ eröffnet. Die Künstler Marcella Kretz und Erwin Karl haben hier als erste Ausstellung das Motto „Die Leichtigkeit der Kunst“ unter Anspielung auf die Festspiele gewählt. 16 namhafte Künstler stellen hier 38 Exponate aus. „Das Augenmerk bei der Auswahl der

Werke lag vor allem auf dem schöpferischen Prozess, nicht Landschaften, Städte, Menschen oder Dinge abzubilden, sondern anspruchsvolle Interpretationen zu schaffen“, so die beiden Kuratoren, die auch ihre eigenen Werke präsentieren. Die Bilder können bis 30. Aug. während der Festspiele und zu den Öffnungszeiten des Museums (Dienstag bis Sonntag, jeweils 10 - 17 Uhr) besichtigt werden.

Kunstakademie geplant

Für die Zukunft hat Gudrun Heger viel vor: „Mir schweben eine Kunstakademie, Malworkshops und Vernissagen vor. Zum Glück haben wir mit Marcella Kretz und Erwin Karl zwei Einheimische mit großem Kunstverstand gefunden, die hier in den kommenden Jahren viel aufbauen können.“ Der neue „Kunstraum Burg Golling“, der seinerzeit Wohnzwecken diente, umfasst vier Räume mit rund 80 Quadratmetern. Begeistert vom neuen Kunstraum ist auch der seit Kurzem im Amt befindliche Bgm. Peter Harlander: „Festspiele und Kunst passen bestens zur Burg und schaffen ein besonderes Ambiente in diesem historischen Umfeld.“

der Leichtigkeit



Die Kuratoren Erwin Karl und Marcella Kretz schufen eine beeindruckende Ausstellung im neuen Kunstraum auf der Burg Golling. Hier stehen sie vor dem Jesus-Bild von Erwin Karl.

Foto: G. Josef Wind



Bgm. Peter Harlander und TVB-Chefin Gudrun Heger.



Michael Kretz und ORF-Chefredakteur Gerd Schneider.



Hubert Steiner und Museumslegende Erich Urbanek.